

2000
年 度

2000年度 動労千葉を総会を開催 支援する会 総会を開催 DC会館において盛会に(7/15)



【写真】2000年度「動労千葉を支援する会」総会の最後には、参加者全員でスクラムを組んで動労千葉の組合歌「俺たちは鉄路に生きる」を合唱し、国鉄闘争＝1047名闘争の勝利と動労千葉を支援する会運動の発展に向けて、全力で闘いぬくことを誓い合った。

**闘争団の仲間が
決意表明**

支援する会総会は、一部の総
会と二部の懇親会にわかつて行
なわれました。一部の総会は、

ではない、判定勝ちだ。統会大
会から定期大会へ今度は完璧な
K.O.勝ちをするまで闘う。それ
なくして国鉄闘争の勝利はない
清算事業団解雇の責任は一〇
〇%JRと国鉄にある。『責任
なし』は受け入れられない。敵
は権力とJRだ。闘争団は意気

内容は二〇〇〇年七月一日に何が起こったのかということで国労臨大が国労の変質・解体を狙う国家権力資本との攻防であったこと。国労闘争団等の英雄的決起＝演壇占拠により「四党合意」を粉碎した、これは計り知れない歴史的、階級的、決定的意義があること。消耗しダメージを受けたのは政府・運輸省であり、元気になつて活性化しているのは国労の現場組合員であること。

次に、「四党合意」とはこの数年の国労中央本部の一連の流れの中からでてきたものである。「四党合意」は、闘争団一国労の変質・解体攻撃である。「四党合意」を認めることは首切りを認めることであり、臨大は首きり容認派と絶対反対派の対立であったこと。つまり臨大は権力に強制されて開催された全国大会であつたこと。そして、この大会で国労を守つたものこそ闘争団と現場組合員の闘いであつたこと。今困っているのは敵のほうであることを改めて確認

国労守つたのは 闘争団と組合體

つづいて動労千葉からの提起として中野委員長から「国鉄闘争勝利の展望」と題して行なわれました。

支援する会の強化かちとりう

八・六ヒロシマ大行動へ 代表団を送ろう！

しました

動労千葉も、闘う労働運動の

新潟形坂の闘いの前進と国鉄闘争勝利は密接不可分であり、十一月労働者集会の五千名結集と国鉄闘争勝利へ全国連鎖集会